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REQUERIMENTO Nº 002/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício a Secretaria Competente 

para que possa informar a esta Casa de Leis se há previsão de entrega dos 

uniformes escolares das crianças da Rede Municipal. 

JUSTIFICATIVA 

 

Atualmente, temos recebido muitos munícipes com muitas 

indagações querendo saber quando a secretaria competente disponibilizará os 

uniformes das crianças. Esse beneficio é muito importante e padroniza todas as 

crianças, sem fazer exposição de poder aquisitivo de cada uma, evitando 

comparações, também para um melhor controle por parte de toda a equipe de 

professores e servidores no geral, melhorando também a identificação da criança 

associando ela a sua escola, e o mais importante de tudo isso é o impacto financeiro 

que vai fazer na renda familiar, a família vai economizar esse dinheiro que gastaria na 

compra do uniforme escolar, podendo gastar com outra prioridade da família, em 

alguns casos a família tem mais de um filho e acaba cm prometendo a renda familiar.  

Como representante do poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

responder aos munícipes as questões pertinentes relativas ao meu mandato.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 09 de Janeiro de 2017. 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme o original transferido da 1ª Sessão Ordinária de 07 

de fevereiro de 2017 e, apresentado em Sessão Ordinária de 14 de fevereiro corrente, 

nesta Casa de Leis. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de fevereiro de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 


